

# Durch den Grand Canyon der Schweiz

Eis und Schmelzwasser des Grossen Aletschgletschers haben über Jahrtausende eine faszinierende Felslandschaft geschaffen: Die Massaschlucht.

Durch den Bau einer Staumauer 1964 wurde die Schlucht für Abenteurer zugänglich, aber erst vor einigen Jahren wurde sie auf der ganzen Länge durch fixe Abseilstellen begehbar gemacht

So wurde für trainierte Natur- und Sportfreunde dieser einmalige Canyon zu einem nicht alltäglichen alpinen Erlebnispfad.

Die Marschzeit für die 6 km Distanz und 600 m Höhendifferenz beträgt ca. 6 Stunden.

Die Sprünge in das tiefblaue Wasser der gezähmten Massa machen die Massaschluchtdurchquerung zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Ein kundiger Führer ist in der Massaschlucht unverzichtbar. „Normale“ Wanderer können die Massaschlucht aber auch auf dem weniger anspruchsvollen Massaweg erleben.

## *Die Massa-Schlucht*

